

Comunidad, también del PP, en las que el Sindicato de Estudiantes está jugando un importante papel. ¡El PP ataca al Sindicato de Estudiantes por luchar en defensa de la educación pública!

Por otro lado, la Junta de Gobierno Local aprobó el pasado 30 de diciembre de 2011 la cesión a la Consejería de Educación de 26.000 metros cuadrados del Barrio de Arroyo Culebro para la construcción de un Centro Educativo. Estos terrenos estaban destinados a la construcción de un Instituto Público que el barrio necesita. En el acuerdo de cesión hay un punto que dice que “en el caso de que no fuese la Administración de la Comunidad de Madrid quién gestione directamente el centro educativo, el Ayuntamiento se reserva el derecho de autorizar dicha gestión y establecer las condiciones al efecto, participando tanto en la redacción como en la adjudicación de la misma”.

Evidentemente, y conociendo la política privatizadora del PP en la Comunidad de Madrid, esto significará que, tras construir con fondos públicos dicho Centro (contando para ello con la cesión de suelo público por parte del Ayuntamiento de Leganés), y una vez terminado, como ya ha ocurrido en muchos otros casos, **concertará** dicho centro, privatizándolo, en beneficio de algún empresario o de la Iglesia Católica.

Desde el Sindicato de Estudiantes creemos que el único camino para hacer frente a este ataque, y al conjunto de recortes y planes de ajuste que se están llevando a cabo en todo el Estado, es la organización y la lucha. Por ello, y teniendo en cuenta que ambas cuestiones serán planteadas el próximo día 14 de febrero en el Pleno del Ayuntamiento, a petición del PSOE e IU, **llamamos a acudir a la concentración convocada para ese día frente al Ayuntamiento a las 16 h** en defensa de la educación pública y frente a estos nuevos ataques perpetrados por el Ayuntamiento de Leganés

¡¡QUE LA CRISIS LA PAGUEN LOS CAPITALISTAS!!

www.sindicatodeestudiantes.net / 914 718 213 / sindicato@sindicatodeestudiantes.net

EL AYUNTAMIENTO DE LEGANÉS ATACA LA EDUCACIÓN PÚBLICA Y A LOS QUE LA DEFENDEMOS

14 de Febrero a las 16 h:
Concentración frente al Pleno
del Ayuntamiento (Plza. Mayor)

¡¡NO AL DESALOJO DEL SINDICATO DE ESTUDIANTES DE SU LOCAL EN LEGANÉS!!

¡¡NO A LA CESIÓN DE SUELO PÚBLICO PARA LA CONSTRUCCIÓN DE CENTROS PRIVADOS!!

El PP de Leganés, siguiendo la estela de la Comunidad de Madrid, ha anunciado nuevos ataques contra la Educación Pública y contra aquellos que luchamos en su defensa y por un futuro digno para la juventud.

Durante el pasado mes de Octubre Doña Concepción Pastor, Concejala de Educación y Cultura del Ayuntamiento de Leganés, ordenó cambiar el candado de la verja que da acceso al local del Sindicato de Estudiantes en dicha ciudad, desalojándonos de un local en el que veníamos desarrollando nuestra actividad desde hace casi 10 años.

Desde el Sindicato de Estudiantes consideramos esta acción como un atropello perpetrado por personas cuyo único lenguaje es el del ordeno y mando, y el del intento de revancha, propio de las instituciones de la dictadura que hace más de 30 años nuestros padres consiguieron derribar. Y decimos revancha porque este desalojo se produce en medio de las luchas más importantes de los últimos años a favor de la Educación Pública y contra los ataques que contra ella está intentando implementar el Gobierno de la

